



Vous êtes ici: A / Newsletter / Newsletter octobre 2023

Joséphine de Grand Ry et Gwendoline de Robiano nous font découvrir une association qui pétille! D'une bulle à l'autre, nous vous proposons de découvrir Oxybulle.

Joséphine de Grand Ry et Gwendoline de Robiano, vous êtes toutes les deux Coordinatrices du Comité de soutien et membres de l'AG, comment êtes-vous entrées dans Oxybulle ?

Joséphine

J'ai toujours été sensible à l'aide que je peux apporter aux enfants qui n'ont pas les mêmes chances que moi, motivée par cette envie de partager mes ressources qui sont mes compétences juridiques, fiscales et sociales.

Maman de 2 jeunes garçons, je trouve cela important de leur transmettre des valeurs citoyennes d'entraide. De plus, la situation de ces enfants placés me touche particulièrement, ayant moi-même connu une situation familiale très compliquée il y a 5 ans, devenue « maman solo » et ayant été soutenue à ce titre par l'ASBL Le petit vélo jaune.

En 2008, à la suite d'un long voyage en Inde en 1996 (à mes 18 ans), je crée avec des amis l'ASBL Diwali ayant notamment pour but d'offrir du soutien scolaire à plusieurs enfants de 4 villages en Inde, active jusqu'à fin 2018.

Après cet heureux détour, je trouve enfin la cause que je peux soutenir pleinement : Oxybulle, une ASBL locale et stable, engagée à 100%, qui aide les enfants à grandir et prendre confiance en eux et en la vie.

Gwendoline

En tant que personne privilégiée, j'estime qu'il est important d'aider ceux qui ont moins de chance dans la vie.

Dès la création d'Oxybulle en 2020, j'ai aidé mon amie Stéphanie à composer un Comité de soutien intergénérationnel. En plein Covid, en un temps record, nous avons mobilisé une vingtaine de bénévoles dynamiques prêts à s'investir dans cette toute nouvelle ASBL qui démarrait sans financements.

Dès le début, nous avons reçu un immense soutien de nos proches.

Une des valeurs de la noblesse est la solidarité et le sens du social. Notre éducation nous encourage à nous engager dans une activité caritative ou sociale. D'ailleurs, notre Comité est composé de plusieurs membres de l'ANRB.

Stéphanie van Steenberghe, Fondatrice et Directrice nous présente l'ASBL Oxybulle

Oxybulle est une ASBL active dans le secteur de l'aide à la jeunesse en province de Namur. Sa mission est d'offrir une bulle d'oxygène à des enfants et ados de 3 à 18 ans qui n'ont pas la chance de grandir en famille mais qui sont placés dans des maisons d'accueil, en leur proposant des activités de loisirs en petits groupes et du soutien scolaire en individuel.

À ce jour, les 20 volontaires de l'ASBL organisent 95 activités et 300 séances de soutien scolaire par an.

Au total, ce sont près de 35 personnes qui se mobilisent pour leur offrir des souvenirs d'enfance positifs.

Quel est le rôle du Comité pour l'ASBL?

Gwendoline

Notre Comité récolte des fonds afin de pouvoir réaliser les missions d'Oxybulle.

Dans ce but, nous organisons plusieurs actions récurrentes comme la vente de notre jus de pommes et de nos œufs de Pâques.

D'autres projets ponctuels viennent compléter nos actions comme des représentations offertes par des comédiens sensibles à notre cause, la vente d'huile d'olive 'Quercia verde' ou l'Oxybulle Arts Challenge en 2024.

Comment les projets du Comité rencontrent-ils ceux de l'ASBL?

À sa création, Oxybulle ne disposait d'aucun financement ni visibilité. Les actions des membres du Comité ont rapidement permis de faire connaître Oxybulle et de récolter les fonds nécessaires aux activités.

Ainsi, la Fondation BNP Paribas Fortis a récompensé avec son prix coup de cœur l'engagement de Joséphine en offrant un beau financement à Oxybulle.

D'autres membres ont également fait valoir leur engagement pour obtenir le soutien de leur entreprise ou de leurs proches.

Ces soutiens sont indispensables à Oxybulle car ils lui permettent d'utiliser les fonds là où ils seront le mieux valorisés et d'offrir occasionnellement aux enfants des activités plus onéreuses, comme une journée à l'Eurospace Center ou à Han-sur-Lesse.

Un évènement pour Oxybulle est-il prévu prochainement ?

Joséphine

Oxybulle organise des actions toute l'année. En ce moment, nous proposons notre jus de pommes. La vente est en cours jusqu'au 29 octobre sur notre site Internet!

Quel message souhaiteriez-vous donner à nos membres ?

En Belgique, il y a de nombreux enfants qui vivent des situations qu'ils n'ont pas choisies.

Vous pouvez les aider en soutenant Oxybulle, en faisant un don (avec réduction d'impôt) direct ou indirect (à l'occasion de vos mariages, naissances ou anniversaires) ou en achetant nos articles et en venant à nos événements.

Vous pouvez aussi donner de votre temps à une autre ASBL de votre choix. Se rendre utile là où les autres en ont besoin, c'est un engagement très enrichissant et gratifiant. Il y a une place pour tous dans le monde associatif!

Retrouvez-nous sur www.oxybulle.org, LinkedIn ou encore Facebook

Nous remercions la Comtesse Emmanuel de Ribaucourt pour la rédaction de cet article.

Article(s) lié(s)

De l'ingénierie Patricia de <u>l'enseignemen</u> <u>Smets nous</u> <u>t : le parcours</u> <u>écrivent ...</u> captivant de <u>Sophie</u> <u>Aliénor, 26</u> **Sophie** ans.

Sophie van de Werve : pourquoi passer du métier de Business Analyst à l'enseignement ? Philippe de Potesta :...

Prelle et Jan

lls nous écrivent "Réunion de famille" par Patricia de Prelle de la Nieppe "De banquier central à auteur de...